

Die Musixx-Patenschaft

Gelebte Integration durch Musik



h a m b u r g





Geschichten aus dem Leben: „Wir sind Wir“

An der Stadtteilschule Barmbek/Fraenkelstraße leitet **Vera Langer** seit einem Jahr verschiedene Musikprojekte. Die kulturelle Vielfalt inspirierte sie, gemeinsam mit den Kindern der Klasse 6a einen **eigenen Song** zu schreiben, in dem sie zum einen Raum für ihre ganz **persönlichen Geschichten** haben, zum anderen ihr **Gemeinschaftsgefühl** in ihrer neuen Heimat Hamburg zum Ausdruck bringen sollten.

In „**Wir sind Wir**“ kommen alle 13 Sprachen vor, die in der Klasse gesprochen werden. **Dokumentarfilmer Timo Großpietsch** machte daraus ein Musikvideo. Anschließend wurden die Schüler für ihr Engagement mit dem „**Bertinipreis – Lasst euch nicht einschüchtern**“ ausgezeichnet.



Gemeinschaftsprojekte von Ost und West

Im Herbst 2014 lud die Musikschule **Musixx-Hamburg**, langjähriger Kooperationspartner des Gymnasiums Othmarschen, die Barmbeker Schüler zu einem **gemeinsamen Auftritt** auf dem Schulkonzert in die Schulaula des Gymnasiums Othmarschen ein. Eine spezielle **Band und ein Backgroundchor** der Othmarscher Schüler begleiteten die Barmbeker Sänger bei „**Wir sind Wir**“.



Durch das Projekt und eine von Musixx organisierte Workshopreise lernten die **Barmbeker Schüler Kevin** und **Marios**, die aus Ghana und Griechenland kommen, die **Othmarscher Schüler Lucia** und **Arvind** kennen. Die vier gründeten kurzerhand ihre eigene **Band „Die große Platte“** und treffen sich seitdem regelmäßig zum Proben und Auftreten. In diesem Jahr haben die vier bereits die erste Hürde beim **SPH Bandcontest** geschafft.



***Diese Beispiele zeigen,
wie gut Integration
über das Mittel der Musik
möglich ist.***



Das Patenschafts-Konzept

Vielen musikbegeisterten Schülern bzw. ihren Eltern fehlen die finanziellen Möglichkeiten, um ein Musikinstrument zu erlernen. **Vera Langer** und **Henner Depenbusch, Geschäftsführer von Musixx-Hamburg**, haben ein Konzept erarbeitet, um mehr Kindern den Zugang zur Musik zu ermöglichen.

Durch Spenden an **Musixx-Hamburg** können Firmen oder Privatpersonen eine Patenschaft übernehmen, mit der die Kosten für den Unterricht gedeckt werden. **Die Hamburger Werbeagentur „Zum Goldenen Hirschen“** ist mit gutem Beispiel vorangegangen – zwei Patenschaften sind bereits vermittelt.



**Werden Sie selbst PATE eines Schülers, einer Schülerin
oder einer Gruppe/Band/Chor.**

So funktioniert's

Fördern Sie gezielt Kinder und Jugendliche mit Migrationshintergrund oder aus sozial schwachen Familien. Ihre Spende unterstützt ihre individuelle musikalische Ausbildung am Instrument und ermöglicht ihnen das gemeinsame Musizieren.

Sie bekommen eine/n Paten/in von uns zugewiesen, natürlich können Sie auch eine direkte Patenschaft übernehmen, wenn Sie Ihre/n Paten/in bereits kennen. Sie erhalten dann eine individuelle Patenschaftsurkunde mit dem Namen Ihres/er Paten/in durch uns zugeschickt.

Kosten der musikalischen Förderung:

Individuelle Einzelförderung eines/er Paten/in am Instrument:	monatlich 93,00€
Gruppenförderung (Band/Chor, mindestens 5 Teilnehmer):	monatlich 290,00€

Natürlich freuen wir uns über jeder Form der finanziellen Unterstützung auch wenn Sie eine Spende ohne direkte Patenschaft leisten möchten!

PATENSCHAFT

Für die individuelle musikalische Ausbildung am Instrument und die damit verbundene gezielte Förderung von Kindern und Jugendlichen übernimmt

„IHR NAME/IHRE FIRMA“

die Patenschaft („Zeitraum“ z.B. 12 Monate) für :

„Name des Paten, der Patin, der Gruppe“

an der Schule „Name der Schule“ in Hamburg „Name des Stadtteils“.

Wir bedanken uns herzlich für Ihr Engagement!





Kontakt

Musixx-Hamburg

Geschäftsführer: Henner Depenbusch
info@musixx-hamburg.de
040 41 11 68 27

Vera Langer

vera.langer@web.de
0171 41 29 238